

Wien, am Mittwoch, den 4. Mai 1927

Keine Sprechstunde beim städtischen Baureferenten. Morgen, Donnerstag entfällt wegen dienstlicher Verhinderung die Sprechstunde beim städtischen Baureferenten, amtsführenden Stadtrat Siegel.

Deutsche Gartenbauvereine besuchen Wien. Nach einer Mitteilung der Fremdenverkehrskommission der Bundesländer Wien und Niederösterreich, sind in den Sommermonaten Besuche zahlreicher deutscher Gartenbauvereine angesagt. Im Juli werden einige hundert Gärtner aus dem Rheinland mit der Kölner Gartenbaugesellschaft eintreffen und eine Woche in Wien und Niederösterreich verbringen. Im Anschluss an die im August in München stattfindende Sommertagung des Reichsverbandes des deutschen Gartenbaues wird von dieser Vereinigung eine Fahrt nach Wien unternommen, an der ungefähr zweitausend reichsdeutsche Gärtner teilnehmen dürften. Auch der Landesverband der Gärtner Württembergs beabsichtigt eine Gesellschaftsreise nach Wien zu veranstalten. Vom 19. bis 25. September wird in Wien auch der Internationale Gartenbaukongress abgehalten werden, für den bereits zahlreiche Anmeldungen aus allen Ländern Europas und auch aus Amerika vorliegen. Im Oktober wird im Messepalast eine Bundesobstausstellung veranstaltet.

Freitag bis Sonntag mit dem Wasser sparen! Am Donnerstag muss wegen dringender Arbeiten die zweite Hochquellenleitung abgesperrt werden. Diese Absperrung wird am Freitag in den Häusern fühlbar werden, weil dann nur die Zuflüsse aus der ersten Hochquellenleitung zur Verfügung stehen. Die Absperrung dauert bis Sonntag. Der Magistrat ersucht die Bevölkerung an diesen drei Tagen die grösstmögliche Sparsamkeit im Wasserverbrauch zu beobachten. Es wird auch die Bespritzung der Strassen und Gartenanlagen an diesen drei Tagen unterbleiben.

Freie städtische Hilfsärztestellen. Im städtischen Gesundheitsamt werden vier Stellen von Hilfsärzten für den Sanitätsdienst besetzt. Bewerber um diese Stellen müssen die Praxisberechtigung und eine mindestens zweijährige allgemeine ärztliche Ausbildung in einem inländischen Spital nachweisen. Ausserdem wird ein Facharzt für Orthopädie vertragsmässig angestellt. Bewerber um diese Stelle haben die Praxisberechtigung, ihre fachliche Befähigung für Orthopädie und die Betätigung auf dem Gebiet der Krüppelfürsorge nachzuweisen. Die Gesuche für die vier Hilfsärztestellen sind bis längstens 21. Mai und die Gesuche um die Facharztstelle bis längstens 14. Mai an die Kanzlei der Verwaltungsgruppe für Personalangelegenheiten im Neuen Wiener Rathaus zu richten. Die Gesuche müssen mit einem Schillingstempel versehen werden.

Kommunale Ehrung der Malerin Kreidl. Die Gemeinde Wien hat der Malerin Rega Kreidl in Würdigung ihrer künstlerischen Leistungen als Ehrengabe einen goldenen Ring, geziert mit dem in Edelsteinen gefassten Wappen der Stadt Wien, verliehen. Bürgermeister Seitz überreichte heute nachmittags im Rathaus der Künstlerin dieses Ehrengeschenk. An der Feier nahm auch eine Reihe von Künstlern und Kunstfreunden teil. Der Bürgermeister dankte der Künstlerin für ihr insbesondere auf dem Gebiet der Gotik hervorragendes Wirken, das ein bei Frauen in diesem Fache ungewöhnliche Energie zeige. Die Künstlerin dankte dem Bürgermeister für die Ehrung und überreichte ihm für das städtische Museum zwei Zeichnungen, die Kirche Maria am Gestade, darstellend.